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ACTA DE SESIÓN PLENARIA 

FO-G P-02 

TRD: 1 00-02 
ACTA No. 175 

SESION ORDINARIA 

En el Municipio de Yumbo — Valle del Cauca, siendo las 09:15 horas, del veintitrés (23) de 
noviembre de dos mil diecinueve (2019) — se reunió el Concejo Municipal de Yumbo — Valle del 
Cauca — para realizar junta ordinaria del año 2019. La Presidio el Concejal CARLOS ARTURO 
VILLA LUNA. La Secretaria General Sra. GUILLERMINA BECERRA CAICEDO, las funciones de 
Técnico las desempeñó el señor OCTAVIO RODRIGUEZ CARDONA, para verificación del quórum 
se llamó a lista y contestaron los siguientes Concejales 

1) BEJARANO DUQUE ALEXANDER 
2) CRUZ RAMOS ANDRES EDUARDO 
3) DOMINGUEZ LOZADA ARTURO 
4) ESCOBAR CASTRO GIOVANNY 
5) GONZALEZ SERRANO ROM ELIA 
6) LENIS ERAZO JAMY 
7) RENGIFO ARANGO JHON JAIRO 
8) RUIZ GARCIA EDGAR ALEXANDER 
9) RUIZ OROZCO ERMES EDUARDO 
10) SANCHEZ BARONA CARLOS ALBERTO 
11) TORRES PERLAZAJHON JAIDER 
12) URIBE MUÑOZ OSCAR EDUARDO 
13) VALENCIA MONTENEGRO JORGE ELIECER 
14) VASQUEZ HUMBERTO 
15) VILLA LUNA CARLOS ARTURO 

Con quórum reglamentario y decisorio a la vez, se leyó el orden del día, el cual estaba 
preestablecido así: 

1 Llamada a lista 
2.- Himno oficial de la República de Colombia 
3.- Himno oficial del Departamento del Valle del Cauca 
4.- Lectura y aprobación del acta No. 173 deI 21 de noviembre de 2019 
5.- Proyectos de Acuerdo para segundo debate con informe de comisión 
6.- Proposiciones 
7.- Resoluciones, comunicaciones y varios 
8.- Himno oficial del Municipio de Yumbo 

Leído y puesto en consideración el orden del día, es aprobado, su desarrollo: 

1.- Llamada a lista, punto evacuado. 
2.- Himno oficial de la República de Colombia, se emitieron las notas del himno nacional. 
3.- Himno oficial del Departamento del Valle del Cauca, se emitieron las notas del himno al 

Departamento del Valle del Cauca. 
4.- Lectura y aprobación del acta No. 173 del 21 de noviembre de 2019. Leída y puesta en 

consideración es aprobada. 
5- Proyectos de Acuerdo para segundo debate con informe de comisión, no hay sobre la 

mesa. 
6.- Proposiciones, no hay sobre la mesa. 
7.- Resoluciones, comunicaciones y varios. Resoluciones, no hay sobre la mesa. 

Comunicaciones, si hay sobre la mesa. 
Comunicación No 01 de James Antonio Valdés Secretario General Municipio de Yumbo, 
asunto: copia de oficio dirigido al ingeniero Fhanor Abadía Lozano, sobre el asunto revisión 
de servicio de energía eléctrica en el corregimiento Santa y Inés y la vereda el Chocho. 
Comunicación No 02 de Eduardo Perez Gómez director técnico Luces del Valle, asunto: 
copia de oficio dirigido a la Secretaría General de la Alcaldía Municipal de Yumbo, sobre el 
asunto, visita técnica a los alrededores de la institución educativa John. F. Kennedy donde 
se encuentra que en la carrera 3N # 1 QN - 04 del barrio Lleras hay un poste en mal estado 
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que no pertenece a la red de alumbrado público, igualmente se informa que el alumbrado 
público de el corregimiento de Santa Inés y la vereda el Chocho se encuentra en normal 
funcionamiento. el problema radica en la red de distribución. 
El presidente dice: referente a esta comunicación, no solamente es este poste ubicado en 
la calle 10 con carrera 3 del barrio Lleras si no en todo el municipio hay unos postes que 
están en alto riesgo de causar un daño a peatones o vehículos que puedan pasar, a 
verdad es que este poste del Lleras esta sostenido es por los cables, quiero que ese oficio 
se lo envíe a las empresas municipales de Cali sección energía y aparte de eso pedirle que 
revisen todos los postes del municipio de Yumbo, porque en varios sectores hay postes en 
la misma condición. 
Varios, no hay ciudadanos inscritos. 
El presidente dice: dice la constitución nacional que la gente tiene derecho a protestar 
pacíficamente pero la verdad es que en lo que terminó la protesta el 21 es lamentable, ver 
por ejemplo el caso del señor de la panadería y llegar unos bandidos y sacarle todo el 
producto y destruir la panadería que protesta es esa, lamentable en Cali y en Bogotá 
dañaron, dañaron las cámaras, y todo eso quien lo paga, la misma comunidad paga todo, 
la verdad es que si uno analiza, quien paró, empleados oficiales, profesores, sindicalistas, 
Sintra Yumbo, que se haga la protesta pero no en las condiciones en que se han hecho, yo 
sólo le digo una cosa, miren lo que se dio cuando pretendieron meterse a Cali, la gente se 
armó, hasta fusiles tenían, eso de incitar puede traer unas consecuencias que se puede 
convertir es en una batalla campal entre los mismos ciudadanos, miren me o dijo el mismo 
Oscar Fuentes el 21 por la noche los que están formando la algarabía en las Américas es 
un poco de borrachos, que están metiendo vicio y disque protestando, eso no tiene 
presentación generando un caos y pánico inclusive a través de la redes sociales, las 
madres de los policías rezando para que a sus hijos no les pasara nada, y medios de 
comunicación que muestran las imágenes cuando el policía está reaccionando pero no 
muestran porque el policía reacciono así, mire lo que paso en Santander de Quilichao, 
policías muertos y heridos y a ver qué organización de derechos humanos sale a protestar 
contra eso, contra esa barbarie, uno ve gente que salió a marchar pacíficamente, pero 
miren lo que estaba haciendo el señor Petro, llamando a organizarse en los barrios, algo 
así como crear grupos en los barrios para sostenerse protestando, un senador de la 
republica incitando a la violencia, el día que la gente se dé cuenta que el único gobierno 
que no le ha entregado mermelada al congreso se llama Iván Duque ese día se van a dar 
cuenta el porqué de la protesta del 21, donde señores como Roy Barreras y muchos 
senadores de partidos tradicionales apoyando la protesta, porque no le ha querido dar 
nada allá en el congreso, al que mencionó Opción Ciudadana fuimos con Jhon Jairo 
Santamaría allá y les dije cómo es que ahora si buscan a Opción Ciudadana y antes no la 
buscaron, yo espero que los que salieron a respaldar la protesta del 21 en paz duerman 
tranquilos, pero que las consecuencias en muchos sectores del país y muchas regiones 
que trajeron ese paro y que han ocasionado infinidad de problemas y miseria a mucha 
gente tenía su negocios y acabaron con ellos, espero que eso los deje tranquilos, en 
Yumbo estuvimos pidiendo policía, solamente los pedimos cuando los necesitamos, de 
resto le damos como violín prestado, como si no fueran seres humanos y personas que no 
tienen familia, no solamente ellos sino los soldados también, pero ya vieron las 
consecuencias que trajo la gente que trabaja en Bogotá caminando porque no tenían 
medio de transporte, ayer fui a Cali y no pasó nada y metiendo terrorismo a través de las 
redes sociales, solamente me queda decir que las madres de esos policías que fueron 
masacrados en Santander de Quilichao que Dios le de fortaleza porque la paz de Santos 
se quedó en su premio nobel que se lo gano diciéndole mentiras a Colombia y al mundo. 

8.- Himno oficial del Municipio de Yumbo. - Se ordena la emisión de las notas del Himno al 
Municipio dumbo ndQjs 09:50 horas, el señor presidente ordeno levantar y cerrar 
la sesió — . sin antes habefdopara el día 24 de noviembre del 2019, a partir de las 
09:0 04" oras. 

Ç 

CARLOS 
Presidente - 

GUI LERMINA BECERRA CAICEDO 
Se' retaría General 
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